



Franz-Josef Kraimann, Michael Hönemann, Cornelia Nagel, Bürgermeisterkandidat Udo Niemann, Raimund Schmack und Robert Wegner stellen sich den Fragen der Mahlerter Bürger.

Lebhafte Diskussionen zu aktuellen Themen

CDU-Frühschoppen und Podiumsdiskussion in Mahlerten

MAHLERTEN ■ Um aktuelle Brennpunkte der Gemeinde zu diskutieren, haben sich zahlreiche interessierte Bürger im Mahlerter Dorfgemeinschaftshaus zum Diskussionsfrühschoppen des CDU-Ortsverbandes getroffen. Im Vorfeld stellten sich der CDU-Gemeindebürgermeisterkandidat Udo Niemann und das Team der CDU für den Mahlerter Ortsrat unter dem Vorsitz von Raimund Schmack vor.

Unter der Moderation von Stefan Kühn wurden lebhafte Diskussionen über aktuelle Themen der Gemeinde

und des Ortes geführt. Neben der kritischen Finanzsituation Nordstemmens wurden mögliche Einsparungen in der Gemeindeverwaltung, die aktive Veräußerung des Baugebietes und die Ansiedlung und Förderung von Gewerbe erläutert. Auf die Frage „Was will der neue CDU-Ortsverband in Mahlerten verändern?“ stand im Vordergrund, dass die Christdemokraten antreten, um die SPD im Ort abzulösen. Sie wollen gemeinsam als Team auftreten, das die Kraft hat, die in der vergangenen Periode verab-

schiedeten und natürlich auch die neuen Beschlüsse zeitnah für Mahlerten umzusetzen. Dazu gehört auch die immer wieder geforderte Entspannung in der verkehrsberuhigten Zone.

Der nächste CDU-Frühschoppen wird am 31. Juli von 11 bis 13 Uhr im Deutschen Haus Nordstemmen ausgerichtet. Auch hier werden die örtlichen CDU-Kandidaten für den Orts- und Gemeinderat sowie Bürgermeisterkandidat Udo Niemann zur Diskussion aktueller Themen aus der Gemeinde zur Verfügung stehen.